

Der Kanton hat eine Mitteilung verschickt.

In der Mitteilung steht:

Das müssen Sie machen,

wenn Sie aus einem Risiko-Land in die Schweiz zurückkommen.

Die Grenzen zu den Ländern in Europa sind offen.

Menschen aus Europa dürfen in die Schweiz reisen.

In manchen Ländern hat es viele Corona-Virus-Fälle.

Darum gibt es eine neue Regel:

Wer aus diesen Ländern in die Schweiz reist,

muss in Quarantäne.

Sind Sie aus einem dieser Länder in die Schweiz gereist?

Dann müssen Sie sofort nach der Einreise in Ihre Wohnung.

Sie müssen 10 Tage lang zuhause bleiben.

Nach der Rückkehr müssen Sie dem Kanton anrufen.

Auf die Telefonnummer 052 632 70 01.

Telefonieren können Sie von 8 bis 18 Uhr.

Oder Sie können eine E-Mail schreiben.

Die Adresse ist: [corona@sh.ch](mailto:corona@sh.ch)

Wer sich nach der Rückkehr aus einem Risiko-Land

nicht innerhalb von 2 Tagen meldet,

erhält eine Busse von bis zu 10'000 Franken.

Der Kanton macht Kontrollen.

In schwerer Sprache heissen die Kontrollen Stichproben.

Der Kanton dankt Ihnen dafür,  
dass Sie bis jetzt so gut mitgemacht haben.

Die Liste der Risiko-Länder

finden Sie im Internet beim Bundesamt für Gesundheit:

<https://www.bag.admin.ch/bag/de/home/krankheiten/ausbrueche-epidemien-pandemien/aktuelle-ausbrueche-epidemien/novel-cov/barrierefreie-inhalte/leichte-sprache/neue-regeln-des-bundes.html#2112745073>

Übersetzung:

Netzwerk Lehner GmbH, Rorschach

Bundesamt für Gesundheit BAG